



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/53/1013*
S/1999/756*
13 de julio de 1999
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL

Quincuagésimo tercer período de sesiones
Temas 20, 105 y 110 del programa

FORTALECIMIENTO DE LA COORDINACIÓN DE LA
ASISTENCIA HUMANITARIA Y DE SOCORRO EN
CASOS DE DESASTRE DE LAS NACIONES UNIDAS,
INCLUIDA LA ASISTENCIA ECONÓMICA ESPECIAL
INFORME DEL ALTO COMISIONADO DE LAS NACIONES
UNIDAS PARA LOS REFUGIADOS: CUESTIONES
RELACIONADAS CON LOS REFUGIADOS Y LAS PERSONAS
DESPLAZADAS Y CUESTIONES HUMANITARIAS
CUESTIONES RELATIVAS A LOS DERECHOS HUMANOS

CONSEJO DE SEGURIDAD

Quincuagésimo cuarto año

Carta de fecha 6 de julio de 1998 dirigida al Secretario General
por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de
Eritrea ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle adjunto el comunicado de prensa relativo a una nueva deportación de eritreos y etíopes de origen eritreo por el Gobierno de Etiopía hecho público hoy, 6 de julio de 1999, por el Ministerio de Relaciones Exteriores del Estado de Eritrea (véase el anexo).

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento de la Asamblea General, en relación con los temas 20, 105 y 110 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Tesfa Alem SEYOUM
Encargado de Negocios interino

* Publicado nuevamente por razones técnicas.

ANEXO

Comunicado de prensa hecho público el 6 de julio de 1999
por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Eritrea

El régimen del Frente Popular de Liberación de Tigray
reanuda las deportaciones masivas de eritreos

A primeras horas de la mañana de ayer llegaron a la ciudad portuaria de Assab 1.410 civiles eritreos deportados de Addis Abeba. Eran eritreos y etíopes de origen eritreo que habían sido expulsados por la línea fronteriza de Burie, 70 kilómetros al oeste de Assab. Entre los deportados había mujeres embarazadas, niños y varias personas discapacitadas y gravemente enfermas. Muchos de ellos habían residido toda su vida en Etiopía y eran titulares de pasaportes etíopes. Los expulsados declararon haber sido detenidos y recluidos durante períodos que oscilaban entre tres días y 10 meses antes de ser deportados.

Según fuentes bien informadas de Addis Abeba, el régimen del Frente Popular de Liberación de Tigray está empezando otra ronda de detenciones y deportaciones arbitrarias de eritreos. Se cree que este grupo no es sino el primero de unos 15.000 eritreos que siguen desamparados en Addis Abeba y que van a ser deportados en los próximos días.

Muchos de los eritreos expulsados habían sido separados de sus familiares, deportados con anterioridad y afirmaron que habían quedado prácticamente indigentes, ya que se les había negado el empleo y, en muchos casos, habían sido expulsados de sus hogares. Manifestaron que la situación seguía siendo desesperada para muchos eritreos que habían perdido todos sus medios de vida y a quienes además se les había impedido salir de Etiopía. Según unos periodistas locales de Assab, siete de los deportados se encuentran actualmente en el hospital de Assab recuperándose del agotamiento y la deshidratación producidos por el calor y de otras afecciones derivadas del difícil viaje.

Con los que llegaron ayer, el total de deportados en dos días asciende a 3.000. Entre el 23 de junio y el 3 de julio también fueron expulsados de Tigray 31 eritreos, después de que se les confiscaran sus bienes. Hasta la fecha, el régimen del Frente Popular de Liberación de Tigray ha deportado a 60.000 eritreos de Etiopía por motivos étnicos.
